

Aerolínea Azerbaijan Airlines nombró la causa del accidente aéreo en Kazajistán



Imagen: Bolsamania.

Bakú, 27 dic (RHC) La empresa aérea Azerbaijan Airlines, cuyo Embraer 190 se estrelló en Kazajistán este miércoles, nombró la causa preliminar del accidente.

Según el comunicado de la aerolínea, en el que también anunció la suspensión de vuelos a varias ciudades rusas, el avión que se dirigía a Grozny cayó debido a “interferencias externas físicas y técnicas”.

Azerbaijan Airlines suspendió sus vuelos a partir del 28 de diciembre de 2024 a 10 ciudades de Rusia, argumentando que esta decisión se debe a las conclusiones preliminares del accidente y agregando que considera riesgos potenciales para la seguridad de sus trayectos. (Fuente: RT en español).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/372975-aerolinea-azerbaijan-airlines-nombro-la-causa-del-accidente-aereo-en-kazajistan>



Radio Habana Cuba